



e-とこ朝日

朝日地域コミュニティ運営委員会だより（第21号／平成27年1月）



あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、気持ちも新たに清々しい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、本格的な活動の初年度にあたり、皆様のご意見、ご協力をいただきながら、5つの専門部会で自然や歴史文化、また将来を担う子どもたちの育成、楽しく参加できるイベント、健康スポーツ等、幅広く19の事業に取り組んでまいりました。部会員の皆様にも頑張っていただき、将来像「地域への愛着と誇りをもって、いつまでも住みつづけたいまち 朝日」の実現に近づいていると実感しています。今後も皆様と共に、素晴らしい朝日地域となるよう事業を充実してまいりたいと考えています。

また、多くの人が朝日コミュニティセンターに集まってまちづくりについて語りあい、楽しく活動に参加していただけるよう努めてまいりますので、本年もe-とこ朝日へのご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

朝日地域コミュニティ運営委員会 委員長 佐々木 正純

たくさんのe-とこ活動の様子を、写真とあわせてご覧ください。

第3回幹部会

12月9日に幹部会を開き、各部会の事業進捗状況報告をし、次年度事業について協議しました。引き続き各部会でも事業や予算について話し合います。



花だんコンクール表彰式

12月4日、朝日コミュニティセンターにて花だんコンクールの表彰式が行われました。受賞した皆さん、おめでとうございます。応募いただいた24団体の皆さん、

素敵な花だんを見せていただきありがとうございました。朝日地域が花で潤いました。



栽培講習会では真剣に講師の話を聞き、栽培の知識を深めました。



イルミネーション点灯しました！

12月6日には、冬のきらきら動物園の点灯式が道の駅で行われました。幻想的な光をまとった動物たちは1月9日まで毎日17時から22時まで点灯しています。是非ご覧ください。



美しい動物たちは、部会員さんをはじめボランティアで制作してくださいました皆さま渾身の作品です。



裏面も是非ご覧ください。

クリスマスコンサート！

12月11日、朝日コミュニティセンターで「大人が楽しむクリスマスコンサート」が開催されました。美しい音楽に耳を傾け、美味しいケーキと飲み物であたたかい夜を過ごしました。



あさりんのほっぺでクリスマスパーティ！

12月14日は、あさりんのほっぺの「クリスマスリース作りとわくわくお楽しみパーティ」がありました。

どんぐりやベルなど好みの材料をくっつけて、それぞれオリジナルの可愛いリースが出来上がりました。大盛り上がりのおもちゃとりかえっこや、美味しいケーキ・サンドイッチを食べて、お子様も保護者も楽しいパーティとなりましたね。



リース作りやおもちゃとりかえっこなど
盛りだくさんのパーティに78名の親子
が参加してくれました♪



歴史連続講座 全4回終了！

12月17日、朝日コミュニティセンターで連続講座「朝日の歴史に親しむ」があり、最終回のこの日は、締めくくるにふさわしい山口信嗣氏による「幸若舞の歴史」でした。皆さん熱心に耳を傾け歴史をたどっていました。

講座後には、4回全て参加された12名に、終了証が渡されました。ご参加いただいた延べ127名の皆さんありがとうございました。



※詳しくは次号またはホームページでも
お知らせします。



「あさりんのほっぺ」では1月15日(木)10時30分から、朝日コミュニティセンターにて「わらべうたベビーマッサージ」を行います。講師は、NPO法人わらべうたベビーマッサージ研究会認定講師の高木博子さんです。マッサージは30分程で、その後はママたちのティータイム♪の予定です。お気軽にお申ください。(定員は親子20組)



1月のコミセンギャラリーは、谷口みよこさんの「押し花」、北島昭雄さんの「計算機の歴史」、佐々木正純さんの「古典文学 紫式部の源氏物語等」を展示しております。この機会に是非ご覧ください。

すべての応募受付・お問合せ等はe-とこ朝日事務局(TEL:0778-34-7771)までお願いします。